
【収入保険】私の選択・加入者の声

経営規模＝⽔稲28アール、ハウス５棟、花き（露地）５
アール
20年前に脱サラして、輪ギクの栽培から農業を始めまし

た。現在はトルコギキョウの栽培を主に⾏っています。
就農して３年間は本当に順調で、収⼊も伸びていましたが、

その後２年間は相次ぐ台⾵と洪⽔で主⼒のキクが全滅し、経
営危機になりかけました。

収⼊保険の補償は⾃分の過去の収⼊が反映される仕組みで、対象品⽬に限定がないの
がいいですね。花が市場で評価されるには、安定した⽣産技術と特⾊ある品⽬に挑戦
することが求められます。私が⼀番恐れる⾃然災害と経営の安定を考えれば、収⼊保
険への加⼊は必要だと思います。
今後は将来を担う後継者の育成に向け、収⼊保険で経営基盤をしっかり⽀え、より

安定した農業経営を確⽴していければと思います。

「自然災害の恐ろしさ考えて」

（農業共済新聞［中国版］2019年7⽉2週号より抜すい）

【島根県松江市 若林 大徳さん（65）】




